



Cházaro lamenta que PRD haya cedido a la ‘imposición’ de candidato para la CdMx

Luis E. Cházaro, diputado y aspirante a jefe de Gobierno de la Ciudad de México, lamentó que su partido, el PRD, haya cedido a la “imposición” de candidato para la capital del país. El viernes por la noche, los dirigentes del Frente Amplio por México determinaron que el panista Santiago Taboada será el precandidato único del PRI, PAN y PRD por la Jefatura de Gobierno.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/chazaro-lamenta-prd-ceda-taboada-candidato-cdmx>